

Nom de l'athlète : _____

Date : _____



Code de Conduite - Sports Scolaires

L'objectif des sports interscolaires, ici, à École François-Buote, est de créer une base solide en sport, de créer des opportunités positives en sport, mais aussi d'avoir un impact positif sur la communauté. L'espoir est que les joueurs aient une occasion d'approfondir leur passion pour les sports et d'en tirer des leçons de vie. De plus, s'amuser et se sentir en sécurité est toujours prioritaire.

- Je vais traiter les entraîneurs/arbitres/bénévoles avec respect.
- Je vais respecter le sport.
- Je vais faire un grand effort pendant les entraînements et les matchs.
- Je vais être respectueux et courtois envers mes coéquipiers et adversaires.
- Je vais être respectueux à l'école et en public.
- Je suis un élève avant d'être un athlète. Mes travaux d'école sont prioritaires.
- Je vais représenter les Jaguars avec intégrité.
- Si j'ai un problème avec un coéquipier, je vais à l'entraîneur ou à l'enseignant pour tenter de résoudre le problème.
- Je vais m'engager à être un bon joueur d'équipe.
- Je vais m'engager à apprendre les règlements de mon sport.
- Lorsque le match commence, je sais que c'est le temps de travailler fort.

Faites preuve d'esprit sportif. Jouez honnêtement. Donnez le bon exemple. Élevez-vous au-dessus des mauvais comportements. Votre conduite a un effet durable sur tout le monde autour de vous (positif ET négatif).

Valorisez le temps de votre entraîneur. Si vous faites partie de l'équipe, votre travail consiste à écouter attentivement ce que dit votre entraîneur. Les entraîneurs donnent de leur temps pour travailler avec votre équipe. Ne gaspillez pas leur temps. Soyez ponctuel.

Appréciez vos coéquipiers. Chaque joueur de votre équipe a des forces et des points à travailler. Soyez patient avec vos coéquipiers lorsqu'ils améliorent leurs habiletés. Ils seront aussi patients avec vous. Vous aurez du succès lorsque toute l'équipe travaille bien ensemble.

Respectez les arbitres. Ne questionnez jamais un arbitre ou n'exprimez jamais vos sentiments négatifs lors d'un appel. Les arbitres font partie du jeu. C'est votre travail en tant que joueur de surmonter l'adversité. Rappelez-vous qu'être un arbitre n'est pas facile et des erreurs peuvent arriver.

J'accepte également que si je ne respecte pas le code de conduite ci-dessus, je ferai l'objet de mesures disciplinaires qui pourraient inclure, mais sans s'y limiter, les éléments suivants :

1. *Avertissement verbal,*
2. *Avertissement écrit; et/ou*
3. *Suspension de pratique, de match(s) ou de la saison.*

**Les avertissements peuvent être reçus par un arbitre, un(e) entraîneur(e), un(e) enseignant(e) d'école et/ou un membre de la PEISAA.*

Signature de l'athlète

Signature de parent

Signature de l'entraîneur



Code of Conduct - School Sports

The goal of school sports here at École François-Buote is to create a solid foundation in sport, to create positive opportunities in sport, but also to have a positive impact on the community. The hope is that players have an opportunity to deepen their passion for sports and learn life lessons from it. In addition, having fun and feeling safe is always a priority.

- I will treat coaches/referees/volunteers with respect.
- I will respect the sport.
- I will make a great effort during training and matches.
- I will be respectful and courteous to my teammates and opponents.
- I will be respectful at school and in public.
- I am a student before an athlete. My schoolwork is a priority.
- I will represent the Jaguars with integrity.
- If I have a problem with a teammate, I will go to the coach or the teacher to try to solve the problem.
- I will commit to being a good team player.
- I will be committed to learning the rules of my sport.
- When the game starts I will remember that it's time to go to work.

Demonstrate sportsmanship. Play honestly. Set a good example. Rise above bad behaviour. Your attitude has a lasting effect on everyone around you (positive AND negative).

Value your coach's time. If you're on the team, your job is to listen carefully to what your coach is saying. Coaches volunteer their time to work with your team. Don't waste their time. Be punctual.

Appreciate your teammates. Each player on your team has strengths and skills to improve. Be patient with your teammates as they hone their skills. They will also be patient with you. You will be successful when the whole team works well together.

Respect the referees. Never question a referee or express your negative feelings during a call. Referees are part of the game. It's your job as a player to overcome adversity. Remember that being a referee is not easy and mistakes can happen.

I also agree that if I fail to adhere to the above code of conduct, I will be subject to disciplinary action which may include, but is not limited to, the following:

1. Verbal warning,
2. Written warning; and or
3. Suspension of practice, game(s) or the season.

*Warnings may be received by a referee, coach, school teacher and/or PEISAA representative.